

Nuevo libramiento de fondos hoy

El Fondo Estatal de Inversión Local completa la financiación de 9 proyectos y ya son 156 los pagados en su totalidad en Cantabria

- El empleo creado supera en un 60% los puestos de trabajo previstos inicialmente para la región (3.877)
- En el conjunto nacional se han generado ya 425.622 empleos con una inversión que supera los 5.282 millones de euros
- Los ayuntamientos pueden solicitar financiación desde el día 4 de noviembre para sus nuevos proyectos con cargo al Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local dotado con 5.000 millones de euros.

11 de diciembre de 2009. El Ministerio de Política Territorial ha completado hasta hoy el pago de un total de 156 proyectos de los 505 aprobados en Cantabria con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, que han generado 6.202 puestos de trabajo. El resto de los proyectos cuenta ya con la financiación del 70% del precio de adjudicación.

En el conjunto nacional, las obras con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local en los municipios españoles ocupan ya a un total de 425.622 personas, un 52,8% más de la estimación inicial de empleos para todos los proyectos, con una previsión inicial de 278.446 puestos de trabajo directo. Los 30.533 proyectos ya financiados representan el 99,2% de la totalidad de proyectos aprobados, que alcanzaban los 30.772.

De los 8.108 municipios españoles con proyectos aprobados del Fondo Estatal de Inversión Local, 8.017 (98,9%) ya tienen proyectos pagados para el inicio de las obras.

LIBRAMIENTO DE FONDOS EN MUNICIPIOS DE CANTABRIA

El Ministerio de Política Territorial ha efectuado un nuevo libramiento de fondos hoy a 6 municipios de Cantabria, por importe de 185.733 euros, correspondientes a 9 proyectos, con lo que se completa el pago con el 30% restante, con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local. Con esta cantidad, se han transferido hasta hoy un total de 64.189.260 euros a los 102 municipios de la región para financiar los proyectos con cargo a este Fondo.

Financiación aprobada hoy para Cantabria

Municipio	Proyectos financiados	Fondos librados hoy
Bárcena de Cicero	SANEAMIENTO EN EL BARRIO EL BAO DE CICERO	17.378,53 €
Cabezón de la Sal	Instalación de un conjunto de juegos y acondicionamiento del entorno del parque de menores en el Colegio Ramón Laza	14.850,00 €
Pesaguero	PAVIMENTACIÓN CALLE QUE CONECTA LAS RIVAS CON LA PLAZA DE LA COTERA DE LA ERMITA EN CALOCA	5.406,27 €
	PAVIMENTACIÓN CAMINO DE ACCESO DESDE LA CARRETERA AL NÚCLEO DE DOSAMANTES	5.739,09 €
	PAVIMENTACIÓN CALLE DE SOMALLERA. LOMEÑA	2.809,35 €
Reocín	ALUMBRADO EN CERRAZO	78.216,83 €
Ruesga	Rehabilitación de la primera planta del edificio de las antiguas escuelas para dedicarlo a centro de reunión y centro cultural	9.000,00 €
San Felices de Buelna	REFORMA Y ACONDICIONAMIENTO DE EDIFICIO MULTIUSOS BARRIO TARRIBA	22.933,20 €
	INSTALACIÓN DE ASCENSOR EDIFICIO DEL AYUNTAMIENTO	29.400,00 €
TOTAL	9	185.733,27 €

LIBRAMIENTO DE FONDOS EN EL CONJUNTO NACIONAL

El libramiento de fondos aprobado hoy por el Ministerio de Política Territorial en el conjunto nacional asciende a 2,1 millones de euros, correspondientes a 31 proyectos que van a ser financiados con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local. Con esta cantidad, se ha transferido hasta hoy más de 5.282 millones de euros a 8.017 municipios y seis mancomunidades para financiar 30.533

proyectos con cargo a este Fondo. El importe transferido corresponde al 70% del presupuesto de adjudicación, ya que el 30% restante se abona al finalizar los trabajos.

Precisamente, hoy también se ha abonado 8,9 millones de euros en el conjunto nacional del segundo pago, es decir, el 30% que completa la financiación de 356 proyectos al finalizar los mismos y justificada su inversión. El importe total abonado ya en concepto de segundo pago asciende a 124,4 millones de euros para 5.766 proyectos concluidos de 2.521 municipios.

Tras la presentación de 30.903 proyectos entre el 10 de diciembre y el 24 de enero, correspondientes a 8.108 municipios, y la comprobación de las iniciativas por las delegaciones y subdelegaciones del Gobierno y los servicios del propio Ministerio, se aprobaron finalmente un total de 30.772 proyectos. Estas iniciativas cuentan con un presupuesto de 7.998,84 millones de euros.

FONDO ESTATAL PARA EL EMPLEO Y LA SOSTENIBILIDAD LOCAL

Los ayuntamientos, mancomunidades y agrupaciones de municipios de Cantabria pueden desde el pasado 4 de noviembre presentar las solicitudes de financiación de los proyectos con cargo al nuevo Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, dotado con 5.000 millones de euros, de los que 63 corresponden a Cantabria, y que fue aprobado por el Consejo de Ministros el pasado 23 de octubre. El nuevo fondo vuelve a poner el foco en la creación de empleo, pero bajo una nueva perspectiva basada en la economía sostenible.

Los entes locales disponen de un plazo de tres meses para presentar las solicitudes, como en el FEIL, de forma íntegramente electrónica, a través de la página web del Ministerio de Política Territorial www.mpt.es.

Las iniciativas financiadas no podrán tener un presupuesto superior a los 5 millones de euros. Una vez aprobado el proyecto, el Ministerio abonará el 85% del importe del coste de la obra, mientras el 15% restante se entregará una vez finalizados los trabajos.

Otra novedad importante del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local es que financiará, con un máximo del 20% de las cantidades asignadas dentro del Fondo, gastos corrientes de programas de actuación social de competencia municipal, principalmente para educación y atención a las personas en situación de dependencia.